

令和6年7月26日
芽室町立上美生小学校

学校便り 上美生

第4号



小学校HPのQRコードです

今年も「スペシャル」な夏休みを！

校長 三寺 康裕

先日は、1学期最後の授業参観日にご来校いただきありがとうございました。改めて1学期間の保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。また、「学校評価アンケート」へのご協力もありがとうございました。いろいろとお忙しい中と思いますので、相談事などは、いつでもご都合の良いときにこれからもお声かけください。

さて、本日で1学期が終了しました。登校日数は75日。あっという間だったように思えます。児童は上美生小学校をより良い学校にするという自覚と責任をもち、様々なことに積極的に挑戦する姿、自分の目標達成に向け懸命にがんばる姿がたくさん見られました。随所で児童の成長を感じることができた1学期でした。

明日から30日間の夏休みに入ります。様々な部分に大人が気を付けてあげなければならない時代ですが、夏休みにしかできない経験や挑戦をして、楽しい思い出をたくさん作ってほしいと願っています。また、各学級で各児童が1学期を振り返りながら考えた夏休みの計画に沿って、自己の学習課題をクリアできるようしっかりと取り組んでほしいですし、普段と違った体験をする中で、新たな出会いや気付きがあるはずですので、いろいろな人とつながったり、新たな発見をしたりしながら、それぞれがまた大きく成長することを期待しています。

ただ、夏休みに入ると気分が開放的になりがちですので、きまりをしっかりと守って生活できるように気を付けなくてはなりません。配布された「夏休みの生活」の記載事項に十分留意し、事故や病気に気を付けるとともに、「今年の夏休みは、今年にしか味わえないスペシャルな夏休み」として、充実した生活を送ることができるよう、ご家庭でのご配慮をよろしくお願いいたします。子どもたちとゆっくりじっくりと過ごしなが、ご家族の皆様にとってもスペシャルな夏休みになるよう、願っています。

◎夏休み前の学校では・・・

- ・夏休みの計画や家庭学習について指導しています。
- ・夏休みの生活について指導しています。

◎夏休み中のご家庭では・・・

- ・「早寝・早起き・朝ごはん」など規則正しい生活をさせてください。
- ・家の手伝いや、夏休みの課題に取り組ませてください。
- ・特に交通事故や水の事故、SNS等の被害にあわないように声掛けをしてください。

◎地域では・・・

- ・顔見知り子どもたちとの挨拶をお願いします。
- ・地域の行事等を子どもたちに体験させてください。

学校教育目標

- よく学びよく考える子ども（知）⇒自主・創造
- なかよくし助け合う子ども（徳）⇒友愛・協力
- 進んで取り組みやりぬく子ども（体）⇒主体・根気
- いつも明るく元気な子ども（情）⇒明朗・快活

8・9月の行事予定

- 夏休み～8月25日（日）
- 26日（月）2学期始業式
- 27日（火）～30日（金）夏休み作品展
- 29日（木）読み聞かせ
- 9月1日（月）先手あいさつ運動
- 5日（木）全校集会 クラブ 避難訓練
- 6日（金）まるごと給食 プール使用終了 ほっかいどうシェイクアウト
- 9日（月）後期児童会選挙公示
- 10日（火）農園活動（収穫）
- 12日（木）読み聞かせ
- 13日（金）評価業務
- 16日（月）敬老の日
- 19日（木）芽室町教育研究大会
- 20日（金）児童会役員選挙
- 23日（月）秋分の日振替休日
- 25日（水）収穫祭
- 31日（月）あゆみ配布



へき地支援事業

公益財団法人日本教育公務員弘済会北海道支部より、へき地学校教育支援事業として補助金をいただきました。授業で使うケーブルやマウス、ホワイトボードなどを購入します。2学期から使用できるようになります。

また、公益財団法人みずほ教育福祉財団よりへき地教育施設助成としてボール等運動具の寄贈をいただくこととなりました。9月～10月に学校に届くそうです。

小中一貫コーナー

- ・7月5日（金）に高学年は中学校で新体カテストを行いました。中学生がテストのやり方を教えてくれたり、励ましたりしていました。
- ・7月17日（水）の参観日には、中学校の先生方も参観していました。中学校の参観日と合わせて相互に参観しています。
- ・10月の上美生地域防災訓練や学校評価の項目について小中で連携をとっています。
- ・山村協の防災キャンプでは、参加した小中学生が楽しく交流をしていました。

修学旅行へ行ってきました



7月2日(火)から1泊で5・6年生は修学旅行へ行きました。楽しみと不安を抱えて札幌へ出発しました。札幌青少年科学館、自主研修、ホテルガトーキングダムサッポロ、大倉山ウィンタースポーツミュージアム、円山動物園、白い恋人パークとそれぞれの場所でたくさんの思い出を作ってきました。中でも自主研修は防災センターや北大など、班ごとに相談しながら計画をしていました。ハプニングもあったようですが、元気に笑顔で学校へ帰ってきました。授業ではできない貴重な経験を全員で重ねることができました。

5・6年生の保護者のみなさん、準備等ご協力ありがとうございました。



児童会企画

前回の水運びリレーに続き、前期児童会の企画で、雑巾がけリレー・カードゲームをやりました。普段なかなかやらない雑巾がけです。スムーズに進まないこともありましたが応援の声もしっかり出ていました。



七夕

七夕が近くなったころ、学校の玄関に柳の木が固定されました。七夕飾りや思い思いの願い事がかけられていました。「イケメンに会えますように」というのもありましたが、みんなの願いが叶いますように。



体力テスト



全国体力・運動能力テスト(新体力テスト)を全校で実施しています。中でも5・6年生は町教育委員会の丸岡さんに事前学習としてコツを教えてもらいました。また、5日(金)の当日には、中学校へ行っても測定をしました。中学生からコツを教わったり、「がんばれ」「もう少し」「いいね」など声掛けをもらったりしていました。



参観日

17日(水)は授業参観日でした。お忙しい中、そして暑い中、授業を参観いただき、ありがとうございます。どの学年でも発表をおうちの方に聞いてもらおうとがんばっていました。



PTA 研修視察

今年度の町 PTA の視察研修は上美生が担当でした。JICA 帯広とエルバ北海道を見学しました。ご参加いただいた方、ありがとうございます。社会科見学で行くような場所に子ども目線で参加いただきました。また、JICA では特製の国際ランチボックスもいただきました。



管内 PTA

15日(月)に十勝管内 PTA 研究大会がありました。元スケーターの高木菜那さんの講演会がありました。参加いただいた方ありがとうございました。

